



## Entrevista

### Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“En los principios hay jerarquías y para nosotros la primera jerarquía, el primer valor que queremos salvaguardar es México, no es el interés de nuestro partido, no es un interés de carácter de grupo personal, es el interés de México. No se está violando la ley electoral, el Frente es una figura perfectamente regulada en nuestra Ley Electoral, Artículo 185. El Presidente se va a meter, se está metiendo en este momento, él es el que destapa la ‘corcholata’, pensando mucho en lo que era el pasado. Entonces, ¿cuál es el desafío? El desafío es hacer que nuestro polo cada vez engrose y sea más fuerte, más poderoso, para que a pesar de una cancha dispareja, para que a pesar de la intervención del gobierno, podamos superar esos obstáculos y ganar la elección del 24”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACU%2DPIgZBOSIjdk&id=75F18D3264FEE48F%215365&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>